

Prentsa oharra

Nota de prensa



NUEVO ESPACIO DE JUEGOS INFANTILES EN BUENAVISTA

El Ayuntamiento de San Sebastián ha iniciado una campaña de renovación de juegos infantiles en diversas zonas de la ciudad. El primero ha llegado a la Plaza de las Bateleras, en Buenavista, sustituyendo a dos parques que existían en la zona y que se habían quedado obsoletos.

“Este nuevo espacio, dotado de toboganes, balancines y columpios sustituye al del Paseo de Casares, que estaba muy viejo y alejado de las viviendas, y también al de Berra Behea, también pequeño y en una zona un poco escondida en la que eran frecuentes problemas por la actitud incívica de algunos jóvenes”, ha señalado la concejala de Espacios Públicos, la socialista Marisol Garmendia.

El nuevo parque de la plaza de las Bateleras ha tenido un coste de 32.670 euros.

Garmendia ha señalado que la próxima semana se renovará el parque infantil de la plaza Román Irigoyen, en el barrio de Altza. “Los actuales juegos infantiles tienen ya 22 años y ha llegado la hora de proceder a su renovación. Esta intervención tiene un presupuesto de 36.507 euros y el proceso de sustitución se prolongará por espacio aproximado de una semana”.

Prentsa oharra

Nota de prensa

El siguiente parque objeto de renovación será en el espacio central de Etxadi, cuyos juegos fueron colocados en 1.996. Esta intervención, que tiene un presupuesto de 41.000 euros, comenzará en la semana del 9 de septiembre.

“El último de los parques objeto de renovación en esta campaña se encuentra en el barrio de El Antiguu. Es el ubicado en la plaza Gorgatxo, en la trasera del frontón y la iglesia del barrio, cuyos juegos fueron instalados en 1995. La sustitución se producirá cuando finalice la renovación de Etxadi y cuenta con un presupuesto de 32.670 euros”, ha destacado Marisol Garmendia, quien ha subrayado que “todos los juegos de estos parques han superado ya los 20 años de uso y creemos que han cumplido con creces su ciclo vital”.

El proceso de obra dependerá en todos los casos de las condiciones meteorológicas, ya que la goma que se coloca en el suelo no puede echarse con lluvia.

